
In The Picture Hubert Rubbens
décembre 2015 Organisateur Oostende voor Anker

Hubert  Rubbens, Premier Master Cuisinier de la  Marine, a débuté en 2000 à Oostende voor Anker.  Il  participe
également à diverses compétitions de voile et vous pouvez également le retrouver au Royal Yachtclub Oostende
(RYCO) et  au Royal  North Sea Yacht  Club.  En plus  d'être  un passionné de voile,  il  est  aussi  un tintinophile.  En
marchant et en faisant fréquemment du vélo, il élabore les meilleures idées pour les prochaines éditions d'Oostende
voor Anker.

Comment en êtes-vous venu à organiser quelque
chose?

En fait parce que l'Amandine a été placée sur la
terre  ferme.  Pour  que  ce  patrimoine  maritime
reste  à  l'honneur,  Oostende  voor  Anker  a  été
créée ! Là où en 2000 nous avions un festival d'à
peine  quinze  bateaux  et  trois  grands
windjammers,  Oostende  voor  Anker  est  devenu
un  méga  festival  d'au  moins  160  navires  et
200.000 visiteurs. 

Avez-vous rencontré des problèmes lors de votre
première organisation?

Oostende voor Anker est en partie subventionnée
par  Tourisme  Oostende,  dont  nous  sommes
reconnaissants.  Mais  je  dois  quand  même
chercher plus de 200.000 € d'argent de parrainage
chaque  année  et  c'est  toute  une  tâche  chaque
année ! La responsabilité d'un tel festival ainsi que
de nouvelles directives et règles devient de plus
en plus lourde pour moi.

Quelle  édition  avez-vous  personnellement
préféré?

Comme j'ai Tintin comme deuxième passe-temps
et  passion  à  côté  d'un  marin,  j'ai  pensé  que
l'édition 2007 dont Tintin était le thème était la
meilleure.  J'ai  ensuite  organisé  une  exposition,
dans une boîte noire, où tous les navires qu'Hergé
a  dessinés  ont  été  présentés  au  grand  public.
Nous avons eu plus de 2000 visiteurs par heure…
Une belle réussite !!! Et bien dans mon palmarès,
puisque  les  fondations  Hergé  et  Moulinsart  ne

sont  effectivement  pas  faciles  à  travailler.  Mais
une fois qu'ils ont la foi, tout fonctionne!

Essayez-vous de réaliser quelque chose avec vos
événements?

Je veux sensibiliser les visiteurs, petits et grands, à
la  préservation  du  patrimoine.  En  plus  d'un
événement  d'expérience,  la  tâche  d'Oostende
voor  Anker  est  de  continuer  à  promouvoir  le
patrimoine! Trop de notre histoire est perdue et
l'avenir est bien sûr le plus important, mais vous
ne devriez jamais nier votre histoire!

A quoi peut-on s'attendre dans le futur?

Encore jusqu'en 2018 des événements top.

À votre avis, à quoi les organisateurs devraient-
ils prêter attention?

Surtout,  ne  flottez  pas  et  restez  toujours  avec
votre public pour que vous sachiez aussi ce qu'il
pense  du  festival.  Bien  sûr,  vos  employés  sont
également importants. Dans mon cas, ce sont tous
des  amis  pour  la  vie!  Et  enfin,  vous  devez  être
vous-même.  Parfois,  les  Ostendais  disent:  “
Hubert est de nouveau maire d'Ostende pour les
quatre  prochains  jours”.  Réalisez  que  c'est  fini
après les quatre jours!

Merci pour l'interview Hubert.

Nous vous souhaitons beaucoup de succès dans
l'organisation d'Oostende voor Anker. On attend
déjà  avec  impatience  la  prochaine  édition:  le
folklore à la pêche !

http://www.high-5.be/


Kevin Simons


